

NOUVEAU PARTENAIRE

DES INVESTISSEURS QUI VEULENT DONNER DU SENS À LEUR MÉTIER

Sanso Investment Solutions est un acteur de référence dans la gestion d'actifs avec prise en compte intégrale de critères liés à la responsabilité sociétale. Dans le but de donner du sens au métier de ses collaborateurs et aux investissements de ses clients, Sanso IS a signé un accord de mécénat financier et de compétences en faveur des projets développés et soutenus par la Fondation Akuo.

L'entreprise s'est ainsi engagée aux côtés de la fondation, non seulement d'un point de vue financier, mais encore en lui apportant des compétences via l'implication de ses collaborateurs dans la réalisation de différents projets portés par la fondation.

Concrètement, sur la partie financière, un système de « fee-sharing » a été mis en place. Une partie des frais de gestion est automatiquement reversée à la fondation. Les collaborateurs de Sanso IS ont l'opportunité de consacrer sur la base du volontariat, jusqu'à cinq jours ouvrés de leur temps de travail à des projets portés par la Fondation Akuo en France et dans le monde.

Cet engagement est un bel exemple de solution concrète que la finance peut apporter en réponse aux enjeux d'avenir liés au développement durable.

INVESTORS WHO WANT TO BRING MORE MEANING TO THEIR BUSINESS

Sanso Investment Solutions is a major asset management company which takes full account of social responsibility criteria. In order to give even more meaning to the business for its employees and clients, Sanso IS has signed a financial and skills sponsoring agreement to support the projects developed and managed by the Akuo Foundation.

The company is therefore involved alongside the Foundation, not only financially but by offering its expertise through its staff's contributions to the running of the Foundation's various projects. In concrete terms, on financial area, a "fee-sharing system" has been created. A part of the management fees is automatically donated to the foundation. Otherwise, staff from Sanso IS have the opportunity to volunteer up to five working days of their time to projects run by the Akuo Foundation in France and around the world.

This commitment is an excellent example of the concrete solutions that the world of finance can contribute to the challenges of sustainable development.

"By supporting the Akuo Foundation over the long term, we are acting to realize our values of sustainable development, responsibility and citizen participation. "Staff from Sanso Investment Solutions are proud to see their company get involved alongside a company that promotes these causes and values and will play an active part in the various projects offered by the Akuo Foundation." David Kalfon, Chairman, Sanso Investment Solution

SANSO^{IS}
INVESTMENT SOLUTIONS

SANSO IS

« En soutenant la Fondation Akuo sur le long-terme, nous agissons en pleine cohérence avec nos valeurs de développement durable, de responsabilité et d'engagement citoyen. Les collaborateurs de Sanso Investment Solutions sont fiers de voir leur société s'engager au côté d'une entreprise qui porte de telles causes et valeurs et auront à cœur de participer activement aux différents projets que proposent la Fondation Akuo. »

David Kalfon,
Président de Sanso Investment Solutions

"By supporting the Akuo Foundation over the long term, we are acting to realize our values of sustainable development, responsibility and citizen participation. "Staff from Sanso Investment Solutions are proud to see their company get involved alongside a company that promotes these causes and values and will play an active part in the various projects offered by the Akuo Foundation."

David Kalfon, Chairman, Sanso Investment Solution



NEW PARTNER